

LU Thomßen ist Anerkannter Fachbetrieb

Ein weiteres Verbandsmitglied aus Niedersachsen hat sich kürzlich den Prüfungen zum Anerkanntem Fachbetrieb unterzogen. Das Lohnunternehmen Hilmar Thomßen konnte im aufwendigen Prüfungsverfahren erfolgreich bestehen und darf sich jetzt mit der Auszeichnung zum Anerkanntem Fachbetrieb schmücken. Auch im vorliegenden Fall wurden neben der Kundenbefragung eine Betriebsprüfung und eine betriebswirtschaftliche Analyse durchgeführt.



■ Hilmar und Petra Thomßen haben es mit Ihrer Mannschaft geschafft.

Auf ausdrücklichen Wunsch des Betriebsleiterehepaars wurden beide Betriebsstätten – das heißt der Stammsitz in 26842 Idafehn und der Zweigbetrieb in 26831 Bunde – getrennt voneinander ausgewertet und bewertet. Diese besondere Vorgehensweise brachte auch entsprechende Erkenntnisse beim innerbetrieblichen Vergleich zwischen beiden Standorten hervor.

Die Prüfungskommission, die u. a. aus gestandenen Lohnunternehmern, deren Betriebe selbst „AFB“ sind, bestand, überreichte noch am Prüfungstage die Auszeichnung zum Anerkanntem Fachbetrieb.

Die Auszeichnung zum „Anerkanntem Fachbetrieb“ steht für hohe Qualität und Kundenzufriedenheit. Mit der Anerkennung wird die langjährig erfolgreiche und professionelle Arbeit der Familie Thomßen und deren Mitarbeiter gewürdigt. Der Bundesverband Lohnunternehmen (BLU) e.V. wünscht dem Lohnunternehmen weiterhin alles Gute und hofft auf eine Fortsetzung der erfolgreichen Betriebsentwicklung als Anerkannter Fachbetrieb.

■ Dr. Wesenberg